



尚徳福祉会 日野保育園 2019年7月

蒸し暑い季節になりました。子どもたちは汗をかきながら、戸外遊びを楽しんでいます。暑さから疲れが出やすく、食欲不振や睡眠不足などで体調を崩しやすい時期なので、一人一人の健康状態を十分に把握し、水分や休息をこまめに取りながら、無理のないよう元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



☆クラスの様子☆

友達との関わりが増え、名前を呼び合ったり、帰るときに「さようなら」のタッチをしたりする姿も見られます。自分のマークや友達のマークにも興味をもち「あっ！」と指差ししたり、「〇〇ちゃんのだよ」と教えてくれたりする子もいたり、子ども同士のやりとりも多くなりお部屋の中は毎日賑やかで楽しいです。

雨が降った時には、お部屋でボールプールやトンネル、シール貼りや新聞遊びをしています。特に今はお絵描きが大人気で、紙を用意すると目をキラキラさせ、お気に入りの色のクレヨンを探したり、両手に持って線や円を描いたりして得意気に見せてくれます。色々な遊びを経験する中で、指先を使ってちぎったり、まるめたりと細かな動作も少しずつ出来るようになってきました。

自分でやりたいという気持ちが芽生え、身の回りのことを自分でしようとしているときは見守りながら、必要に応じて援助をしていき、出来たという喜びを共に味わいたいと思います。



泥んこ遊び



園庭にタライや雨どいを用意し、スコップやお皿で自分の体に水をかけたり、保育者とおだんご作りや足を泥で埋めたり、全身泥だらけになって遊びを楽しんでいます。

今後も気温や体調に合わせながらプールやどろんこ遊び、シャワーを行っていきます。洋服の準備、水あそびカードの記入のご協力をお願いいたします。水あそびカードが〇になっていても、こちらの視診で水遊びを控えることもありますのでご了承ください。ご家庭でも全身状態を観察して頂き、不調がみられましたら早めの受診をお願いいたします。水に入ると柔らかくなった皮膚に爪が当たると傷つきやすくなりますので、爪の確認もこまめをお願いいたします。



夏まつり

7月19日(金)の夏まつりにむけ、「ドラえもん音頭」や「アヒルのダンス」の曲をかけ、みんな楽しく踊っています。当日は魚釣りやくじ引きなど、親子で一緒に楽しめるゲームを用意しています。

当日の甚平や浴衣への着替えをする場合は、保護者の方へお願いしたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。



七夕集会

7月5日には園で、七夕集会がありました。皆で「たなばたさま」を歌ったり、劇を見たり、手作りの笹飾りを披露しました。保護者の皆様には、短冊を書いて頂きありがとうございました。願い事が叶うといいですね。